

Derechista boliviano admite rol de OEA en golpe contra Evo Morales



La Paz, 2 feb (RHC) El exgobernante derechista de Bolivia Jorge Quiroga reconoció públicamente que el secretario general de la OEA, Luis Almagro, tuvo un rol decisivo en la desestabilización que obligó a renunciar al presidente Evo Morales.

“Almagro hizo la auditoría (electoral) y sacó a Morales” del gobierno, dijo, en declaraciones recogidas por la prensa local, el heredero político del exdictador Hugo Bánzer.

Quiroga se refirió al tema al reaccionar furibundo contra el reciente estudio estadístico del Instituto Tecnológico de Massachusetts que confirmó que es falso que Morales ganó la reelección con fraude en los comicios de octubre de 2019.

El estudio fue rechazado por el gobierno surgido de la desestabilización de Morales y echa por tierra el informe de la OEA que alegó irregularidades en el tramo final del cómputo de votos de aquellas elecciones, dando pie a la asonada que obligó a dimitir al líder indígena. (Fuente: [PL](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/215852-derechista-boliviano-admite-rol-de-oea-en-golpe-contra-evo-morales>



Radio Habana Cuba